

## 東北地方太平洋沖地震義援金協力へのお礼

日頃から、山梨県ハンドボール協会の諸事業に対し、格別のご理解とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、先日の義援金のお願いについて、多くの皆様にご賛同いただきましたことを心より感謝申し上げます。

県内ハンドボール関係、各チーム及び個人の皆様よりお預かりいたしました義援金の合計が156,084円となりました。

早速、日本ハンドボール協会に送金させていただきました。被災された皆様に少しでも役立てていただき、一日も早い被災地の復興を願っております。

以上、ご報告させていただくとともにお礼を申し上げます。

平成23年4月

山梨県ハンドボール協会  
会長 平塚 一彦

### 記

- ・募金の目的 東北地方太平洋沖地震被災者への義援金
- ・その他 ご協力いただきました義援金は、日本ハンドボール協会できりまとめ、JOCから日本赤十字社を介しまして被災地へ届けられます。
- ・問い合わせ先 山梨県ハンドボール協会事務局 辻  
電話 090-8878-8812  
メール [info@yamanashi-handball.org](mailto:info@yamanashi-handball.org)